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                        Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezesseis, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a segunda SESSÃO ORDINÁRIA, 
da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os 
Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Tiago Pacheco Govoni, Laureni Garcia Pagini, Osmar 
Silveira de Souza, Nercio da Silva Ambos, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de 
Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a proteção 
de Deus, declarou aberta a Sessão. Foi lido o resumo da ATA 001/16 que foi votada e 
aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA 
PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS À 
PREFEITURA: Of. N° 002/16 solicitando informações sobre o andamento de licitação da 
prefeitura municipal para locação de software para funcionamento dos sistemas 
informatizados; Of. N° 003/16 enviando proposições aprovadas na Sessão Ordinária de 10 de 
fevereiro de 2016. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não Houve. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. 
O VEREADOR OSMAR, abriu mão da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Pediu desculpas por não ter estado presente na Sessão Ordinária da semana passada 
porque tinha uma consulta em Porto Alegre às dezessete horas e foi atendido quase às 
dezoito horas. Por este motivo pensou em não ir à consulta, mas como não tinha nenhum 
Projeto para ser votado, então resolveu não perder a consulta. Desejou ao Presidente que 
tenha êxito na Presidência da Câmara neste ano e que consiga fazer um bom trabalho como 
já foi feito por outros Presidentes. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu 
desculpas por não estar presente na reunião com o Prefeito que aconteceu hoje à tarde aqui 
na Câmara. Comentou que gostaria de estar presente, mas surgiu alguns compromissos e 
não pode comparecer. Deixou um lembrete ao Executivo que estamos no inicio das aulas e 
no tempo das férias de verão é um tempo bem espaçoso e daria para atender bem o 
Município, na questão das estradas, se fosse bem trabalhado durante este período. Ressaltou 
que no período das férias diminuem os gastos do Município com transportes, então poderiam 
investir nas estradas. Comentou que há varias linhas de transporte escolar que estão piores 
do que quando parou o período das aulas. Lamentou pelas empresas que irão fazer o 
transporte, bem com também os próprios veículos do Município, que estão numa situação 
bastante deteriorada e com pouca manutenção. Comentou que no ano passado colocou um 
pedido de melhoria nas estradas da Invernada dos Abreus e hoje passou lá e viu que nada 
ainda foi feito. Comentou que se admira da coragem do transportador em colocar o seu 
ônibus naquelas estradas. Ressaltou que se querem que os munícipes venham à cidade, 
devem dar condições e acessibilidade pelo menos. Falou que é lamentável ver que as 
pessoas quase não podem sair de casa pelas condições das estradas que dão acesso às 
suas casas. Falou que acredita que o Executivo tome as devidas providencias para que não 
precise ficar pedindo sempre aqui. Falou que está bem preocupado com a maneira que esta 
sendo liberado o desvio de função no Município. Ressaltou que na maioria dos funcionários, 
já não sabe a real função do concurso ou do contrato, vê varias pessoas com outras 
atribuições diferentes de seus cargos. Chamou a atenção na Casa porque acha que é o 
momento dos fiscalizadores do Município ficar atentos a essa situação, até porque sabe que 
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não é legal o funcionário estar em um cargo e assumir outras funções que não são devidas. 
Relatou que a partir de hoje vai cobrar e fiscalizar que acha demais o jeito que as coisas 
estão desnorteadas nesta Administração. Comentou que vê cargos de confiança dirigindo 
ônibus e outros veículos, vê o Vice-Prefeito em cima de uma retroescavadeira, fazendo 
serviço de operador ou dirigindo caçamba e em varias funções que não são devidas ao seu 
cargo, mesmo que esteja como Secretario de Obras. Questionou que se acontecer um 
acidente quem vai ser responsabilizado? Comentou que cada um tem seu cargo e esta na 
hora de assumir, até porque estamos em um ano eleitoral e nos anos eleitorais as coisas são 
mais facilitadas ainda, mas espera que neste ano as coisas sejam corrigidas porque quando 
começar a campanha não terá limites. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente 
inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Comentou que teve a grata satisfação e agradeceu ao Prefeito por ter ficado até as dezesseis 
horas passando informações e mostrando a verdadeira necessidade dos Projetos enviados a 
esta Casa e também a situação das obras inacabadas, o que todos queriam ver isso pronto, 
apesar de no Brasil parece virou rotina normal as obras começarem e não terminar. 
Comentou que no Programa Fantástico teve uma noticia que na região do norte do País, em 
cada cidade tinha cinco ou seis obras inacabadas. Ressaltou que tem problemas aqui por não 
acabar as obras, mas aqui tem convicção da questão documental. Falou que a questão do 
lixo é uma preocupação unânime desta Casa e da Prefeitura também, o Prefeito lhe relatou 
que esta sendo providenciada, até o final do dia de amanhã, uma coleta na melhor maneira 
possível para tentar aliviar as lixeiras do interior. Comentou que há uma campanha contra o 
mosquito que está horrivelmente atacando o País e o mundo, então é normal os Vereadores 
acatarem mais na questão do lixo porque nomeio do lixo pode ter muita coisa que ajuda a 
proliferação do mosquito. Comentou que houve o dia nacional contra o Aedes Aegypti e em 
conversa com os Agentes de Saúde do Município foi informado que sábado haverá na cidade 
um arrastão para tentar se engajarem mais na campanha. Falou sobre o Projeto de Lei que 
esta na Casa para votação, acha importante, mas infelizmente tem o problema do pacote. 
Ressaltou que é tudo no setor da educação e educação é o que não pode deixar de trabalhar 
porque o Pais ou o Município que tem educação vai saber administrar os seus problemas e 
sem educação fica complicado. Comentou que esteve conversando com a Diretora da escola 
Egidio Vieira da Silva, que no ano passado a escola ficou praticamente o ano todo sem 
professor de Língua Inglesa e acabou que no final do ano as notas foram dadas aos alunos 
porque não tinha como cobrar dos alunos. Ressaltou que isso não pode aceitar na educação 
dos alunos do Município, apesar de que acha que os alunos deveriam ser mais cobrados na 
Língua Portuguesa porque há crianças de dez ou doze anos que só sabem escrever ou talvez 
leiam mal. Comentou que as Secretárias de escolas são instruídas a usar o sistema da 
empresa Delta para fazer planejamentos, boletins e outros setores de uma escola, então na 
tem como uma pessoa ficar dando aula e também ser Secretária. Em seguida, passou-se à 
ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as 
seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 008/16 DO VEREADOR TIAGO  que 
seja providenciado reforma de uma ponte na estrada Alfredo Silveira próximo a residência da 
Senhora Augusta Silva. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 009/16 DO VEREADOR MARCOS  
que seja recuperada a ponte que fica na estrada que inicia na residência do Senhor Leoze em 
Cerro dos Abreu e vai sentido a Varzinha ponte esta próxima a propriedade do falecido 
Casemiro Lanzarini, que se encontra bastante deteriorada e com o leito do arroio assoreado. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 010/16 DO VEREADOR RODRIGO  que seja providenciado 
reforma de uma ponte na Linha Brandão depois da residência do Senhor Vilmar Bedum, 
próximo a residência de Cerelépi. Também foi discutido, votado e aprovado por unanimidade 
o PROJETO DE LEI  Nº 001/16 Autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à 
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contratação de pessoal por prazo determinado para atender necessidade de excepcional 
interesse público e dá outras providências. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. O VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, abriu mão da palavra. O VEREADOR 
ELOMAR, Líder do PMDB, abriu mão da palavra. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, 
Líder do PP, saudou novamente quem não se fazia presente em sua primeira saudação. 
Parabenizou o Diego Bridi pelo rodeio que fez ontem. Comentou sobre a preocupação com os 
cortes de verbas. Na reunião com o Prefeito, ele falou que os repasses do Governo Estadual 
estavam em dia até na virada de ano. Ressaltou que logo pode começar a atrasar, pois numa 
reportagem do jornal Zero Hora de hoje há os cortes que o Governo está projetando para este 
ano. Ressaltou que os cortes são grandes e vai ser difícil de tocar o Município. Comentou que 
todos devem se unir e trabalhar mais em prol do Município, esquecendo bandeira e marca 
para poder atravessar esta crise, que está apavorante. Pediu compreensão para as 
dificuldades do Município. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Agradeceu o convite para o 
treinamento das novas Conselheiras Tutelares que aconteceu hoje aqui, embora não tenha 
podido estar presente, mas estiveram o Secretário da Assistência Social e o Professor Jonas, 
entre outros. Desejou que as Conselheiras tenham um bom êxito nos seus trabalhos. 
Agradeceu ao Secretário de Obras pelo patrolamento e encascalhamento na estrada da Data 
e Senhor Vandré, pedidos que colocou nesta Casa no ano passado. Ressaltou que fala 
bastante em estradas com críticas e não é diferente porque vê que a situação das estradas 
não estão boas, mas o que conseguem fazer, devem ser agradecidos. Convidou a todos para 
a quinta rodada da Copa do Mundo de Futsal, no ginásio de esportes. Convidou para os 
torneios de Futebol da Sociedade Esportiva Galera no dia vinte e um de fevereiro e vinte de 
março. Agradeceu ao Prefeito por comparecer nesta Casa para esclarecer assuntos que 
alguns Vereadores estavam em dúvida. Comentou sobre a crise, inclusive a ponte do Guaíba, 
duplicação da BR 116, programa Minha Casa Minha Vida, são situações bastante 
preocupantes, pois a partir do momento que a crise começa a ser sentida, a preocupação dos 
Gestores aumenta em todos os sentidos. Ressaltou que é válida a preocupação dos 
Vereadores em relação aos projetos de não gerar mais despesas para o Município, mas 
algumas situações são inevitáveis e o Prefeito está tentando ajeitar as coisas da melhor 
forma possível. Comentou que devem colaborar, não só com críticas, mas com ideias e 
sugestões. Convidou a todos para virem às Sessões. Nada mais havendo a tratar determinou 
encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão 
Ordinária, dia vinte e dois de fevereiro de dois mil e dezesseis na mesma hora e local. 
 
 
 

Sala de Sessões, 15 de fevereiro de 2016. 
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